



# Carta de presentación

Saludos, mi nombre es Gerardo Cabrera y estoy titulado en Ingeniería en tecnologías computacionales impartido por la Universidad CNCI de México. Vivo en la ciudad de Monterrey Nuevo León México, puedo encontrar trabajo desde mi lugar donde vivo, pero tengo opciones para mudarme a otro sitio cerca del lugar de mi nuevo trabajo. Estoy siempre abierto a nuevas oportunidades laborales y tengo más de tres años de experiencia en convertir los requerimientos de mis clientes a soluciones especializadas de manera simple, entendible y especializadas utilizando las herramientas apropiadas.

En mis últimos trabajos estuve en el campo tanto de desarrollo web como de soporte técnico como, por ejemplo, en mi empleo actual en Sam's Club asesoro a los socios compradores a utilizar las aplicaciones de la tienda y a utilizar los medios de pago dentro y fuera del club, también les ayudo y aporto mis conocimientos cuando sucede un problema referente a tecnología tanto a los socios como a mis compañeros. En DBG México, fui desarrollador web y me especialicé en crear módulos para el funcionamiento tanto administrativo como operativo de la fábrica. En Celtech, estuve como consultor IT en desarrollar páginas y aplicaciones web, también en soporte técnico instalando programas y Windows a los clientes y sobre todo, tengo experiencia básica en armado de computadoras de escritorio. En Soriana, tuve prácticas en la mesa de control, especializado en administrar el área de recibo de la tienda para su conteo en el inventario y también estuve fui auxiliar en el departamento de salchichonería y fui cajero durante algunos años.

En mis habilidades, tengo comunicación efectiva para los cuestionamientos y requerimientos de algunas tareas, buscando la empatía para explicar situaciones fuera de mi control, teniendo siempre la actualización continua de conocimientos para resolverlos y compartirlos con mis compañeros para el trabajo en equipo. Mis conocimientos que domino siempre es el desarrollo web usando diseño web (HTML y CSS), Interacción de páginas web (JavaScript y JQuery), Programación de peticiones de servidor (PHP, Laravel, CRUD y API REST) conectando a una base de datos (MYSQL) y creado aplicaciones utilizando programas de codificación, como, por ejemplo, Visual Studio Code. También instalo programas y Windows, utilizando las herramientas que pueda hacer más rápido y con calidad para obtener la satisfacción de mis clientes.

También añado que participe en varios programas tanto de soporte técnico como de desarrollo web y participe en un evento electoral como presidente de casilla. En mis tiempos libres, le ayudo a las personas en sus dudas tecnologías y también por un módico precio, instalo programas y el Windows, por último, siempre busco actualizar y practicar programación.

Sin más que decir, estoy abierto a nuevas oportunidades laborales y me despido, muchas gracias por su lectura.